

HERZLICHEN DANK

für all die liebevollen, tief empfundenen und aufrichtigen Beileidsbezeugungen, die wir beim Abschied unseres lieben, unvergesslichen

Josef Morger-Kälin

26. Juli 1935 – 3. Juni 2015



erfahren durften, Zeichen des Mitgefühls, der Anteilnahme und der engen Verbundenheit.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Eugen Wehrli für die einfühlsamen Abschiedsworte und die Gestaltung des Gottesdienstes und der Beerdigung
- dem Männerchor Bürg-Neuhaus für den feierlichen Gesang und Kum Hee Chang für die musikalische Bereicherung des Trauergottesdienstes
- Dr. med. Paul Haselbach für die hausärztliche Betreuung
- allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Spitals Uznach, des Universitätsspitals Zürich sowie der Höhenklinik in Wald für die liebevolle und medizinische Betreuung
- dem ganzen Team der Bäckerei Morger für den sehr liebevollen Umgang und für die wertvollen Hilfeleistungen

Wir danken ganz herzlich für die wunderschönen Blumenarrangements, die Messespenden, die Spenden für das Heim St. Antonius in Hurden sowie für die vielen schriftlichen und mündlichen Worte des Trostes und alle Zeichen der Liebe und Freundschaft.

Dreissigster: Sonntag, 12. Juli 2015, 09.00 Uhr, Pfarrkirche Eschenbach

Neuhaus, im Juni 2015

Die Trauerfamilie